

3 athlètes cubains aux championnats du monde en stade couvert



La Havane, 8 mars, (RHC/PL).- 3 athlètes défendront les couleurs de Cuba aux championnats du monde en stade couvert qui se dérouleront du 17 au 20 mars à Portland, aux États-Unis.

La Commission national d'Athlétisme a fait savoir que la délégation cubaine aux championnats de Portland sera formée de Yordan O'Farrill et Johanis Portilla, spécialistes de haie et de Rose Mary Almanza, spécialiste des 800 mètres.

Le grand atout de Cuba à ces championnats, Yarisley Silva, championne du monde du saut à la perche en stade couvert et en plein air, a décidé de ne pas se présenter à Portland à cause d'un grave accident souffert par son copain, Sergio Mestre, spécialiste du saut en hauteur.

Pedro Pablo Pichardo, qui a eu de grands résultats au triple saut ces derniers temps, n'est pas en forme pour la compétition. Il se rétablit en ce moment d'une petite fracture à la cheville droite.

Aux derniers championnats d'athlétisme de Sopot, en 2014, Cuba a terminé septième au tableau par pays avec une médaille de chaque couleur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/86580-3-athletes-cubains-aux-championnats-du-monde-en-stade-couvert>



Radio Habana Cuba